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 第１１９回 役員会（定例） 議事要旨 

 

日時  平成２３年１２月１５日（木） １７：０８～１７：２５ 

場所  学長室 

 

 

議題１．教育センター規則及び教育センター会議規則の改正について（第119回教育研究評議会資料１） 

議題２．鹿児島大学教育目標について（第119回教育研究評議会資料２） 

議題３．教員公募書類への男女共同参画の推進に関する文言の追加について（第119回教育研究評議会資料３） 

議題４．東日本大震災の被災地に派遣する医員の処遇について（第119回教育研究評議会資料４） 

報告事項１．平成23年度会計監査（書面監査・実地監査）実施結果について（第36回役員等会議資料９） 

その他 

教員の人事事項等について 

 

［出席委員］ ７名 

  吉田学長 

（理事）前田、河原、島、阿部、渡辺、大野 

 

［欠席委員］ なし 

 

（オブザーバ） 

坂東監事 

（副学長）熊本、安部、友清 

 

［事務局］ 

（部長）後藤、油原、野崎、萩元、須崎、長友 

（課長）伊藤、佐藤、野頭 

（代理）中村 

（その他）今村 

 

 

議題１．教育センター規則及び教育センター会議規則の改正について（第119回教育研究評議会資料１） 

学長から、学芸員養成課程及び大学院共通科目を教育センターが担うこととなったことに伴う教育センタ

ー規則及び教育センター会議規則の一部改正について、本日開催の第119回教育研究評議会で、教育センター

会議規則の一部改正については原案どおり了承されたが、教育センター規則の一部改正については、第１２条第１

項第２号「大学院共通科目・特別コースの科目担当教員の資格審査に関すること。」中、「審査」を削除する

ことで了承されたことを含め、内容の説明があり、審議の結果、教育研究評議会の審議結果どおり了承され

た。 

 

議題２．鹿児島大学教育目標について（第119回教育研究評議会資料２） 

  学長から、第２期中期目標・中期計画に基づき、「進取の気風」を踏まえた大学としての「教育目標（案）」

（教員と学生の両者に共通）の策定について、本日開催の第119回教育研究評議会で了承されたことを含め、

内容の説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。 
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議題３．教員公募書類への男女共同参画の推進に関する文言の追加について（第119回教育研究評議会資料３） 

  学長から、女性研究者の応募拡大に向けた具体策の一環として、教員公募要領に盛り込む男女共同参画の

推進に係る文言を変更（追記）することについて、本日開催の第119回教育研究評議会で了承されたことを含

め、内容の説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。 

 

議題４．東日本大震災の被災地に派遣する医員の処遇について（第119回教育研究評議会資料４） 

  学長から、東日本大震災の被災地に派遣する医員の処遇について、本学から派遣する医員の給与等の取扱

いについて必要な事項を定めるもので、11月22日開催の役員等会議で了承され、本日の評議会に報告したも

のであることを含め、内容の説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。 

 

報告事項１．平成23年度会計監査（書面監査・実地監査）実施結果について（第36回役員等会議資料９） 

  学長から、鹿児島大学内部監査規則第 22 条「学長は、第19条及び第20条に定める報告を受けたときは、

役員会に報告するものとする。」に基づく平成23年度会計監査（書面監査・実地監査）の実施結果について、

第36回役員等会議に報告してことを含め、内容の説明があった。 

 

 

その他 

学長から、教員の人事事項等については役員及び関係部署のみに報告する旨の説明があり、当該役員等以

外の職員が退席した後、本件に関しては守秘義務がある旨の説明の後、再開された。 

 

 ○教員の人事事項について（資料席上配付、回収） 

    河原理事から、元学生との間で訴訟中の理工学研究科理学系教授の人事事項（セクシュアル・ハラスメン

ト等）について、この度、原告と本学及び当該教授との間で和解が成立したことの説明が資料に基づきあっ

た。 

 なお、学長から、当該訴訟を経て知り得た当該教授によるセクシュアル・ハラスメント等に関し、懲戒に

関する調査委員会を立ち上げた旨の説明があった。 

   資料については席上配付され、終了後回収となった。 

 

○歯学部卒業判定事案に係る和解について（資料席上配付、回収） 

   河原理事から、歯学部卒業判定誤りに係る被害学生８名中、和解済みの２名を除く６名のうち、裁判にお

いて和解協議中の１名につき、裁判所からの和解勧告に基づき12月２日に和解が成立した旨口頭により報告

があった。 

 

  次回の開催は１月２６日（木）経営協議会終了後となった。 

 

 

 


